

臨時学習会を開催しました

6月9日(土)に臨時採用教職員等学習会を開催しました。雨が降る中、講師の方のみならず、教育実習生も含めて47名の参加がありました。

講話1として、先生からお話をいただきました。今後10年間に児童数や学級数の減少にもまして、教職員の退職者が増え、大量採用の時代が来ることや、採用試験を受けるにあたって準備しなければならないことなどを詳しく教えていただくことができました。

また、講話2として先生から、「あと1ヶ月でできること」という題でお話いただきました。昨年試験を受けた先輩からの話なので、すぐに実践できるような内容が多かったのではないのでしょうか。

その後、今年度から始まる「集団面接」の練習を行いました。参加者を1グループ4人～5人に分け、A～Jの10グループ作りしました。そして、2グループずつ5会場に分かれて練習をしました。Aグループが面接をしている間に、ペアのグループの人はその様子を見学していました。普段、人の面接場面を見る機会はあまりないので、良い勉強になったのではないのでしょうか。

今後、8月には青年部主催の2次試験対策学習会が開催されます。ぜひ皆さんが1次試験を突破して、その学習会に参加されることを願っています。



先生の講話。参加者一同、真剣に聞いていました。



先輩の話は、それぞれ違った角度からのアドバイスがありました。



集団面接は面接官役が2人。受験者は4～5人で行いました。まわりで他の参加者がその様子を見学しています。

《参加者の声》

面接ではいろいろな先生方の意見や考えを知る機会となって良かったと思います!!

現場での生の話はとてもためになるので、聞いていてとても楽しかったです。

集団面接がどのような感じなのか体験出来て良かったです。

貴重なお話と体験談をうかがうことができ、大変勉強になりました。面接練習も試験に向けてとても役立ちました。残り1ヶ月頑張りたいです。

講話がたくさんあり、とても役に立つ内容が多かったなど思いました。面接練習でも何が大切なのか、今の自分に何が足りないのかが分かることができましたので良かったです。

今回の学習会に参加して考え方が変わりました。試験頑張ります。

波・へえ〜クイズ パート2

組合に関わるいろいろなことをクイズにしてみたいと思います。



前回の答えは「⑤番」でした。子育て休暇は原則として子どもが同伴する、子どものための行事が対象です。(ただし、入学のための説明会は認められています)

こうしてみると、先輩たちが勝ち取ってきてくださった権利がたくさんあることがわかります。これを後から来るものたちのために維持し、さらに今働く私たちが、より働きやすい職場にするために、さらなる権利拡大をめざして、声を上げていくことが大切です。

権利は使うためにあります。ぜひ機会がありましたら利用してみてください。そこであらためて改善点が見つかるかもしれません。

～では今回の問題です～

2009 年度に地域手当が全県一律になりました。さて、何パーセントになったでしょう？

①5% ②6% ③7%

答えはわかりましたか？ 今回は簡単でしたか？

正解は安房支部ホームページに掲載します。正解発表は 6 月 1 8 日です。

<http://www.ctu-awa.com> または、「千教組安房支部」「CTU—AWA」で検索してください。